



Am 19.2.2025 verstarb, völlig überraschend, im Alter von 45 Jahren

Alexander Wagner

Wir sind fassungslos und traurig über Alex plötzlichen Tod.

Wir werden Alex als couragierten, kenntnisreichen und solidarischen Kollegen in Erinnerung behalten, der sich entschieden für Solidarität, Gerechtigkeit eingesetzt hat.

Laura Preusker und Sebastian Guttmann
Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Stadtverband Frankfurt

Heike Ackermann, Simone Claar und Thilo Hartmann
Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Landesverband Hessen

